

Carolina Marcos  
cmarcos@ladiscusion.cl  
FOTOS: Archivo La Discusión

PREMIACIÓN SERÁ ESTE LUNES 23 DE DICIEMBRE

# Lorena Villablanca y Luis Contreras ganan Premio Municipal de Arte

**En la categoría Estudiantes, las distinciones fueron adjudicadas por los alumnos Francisco Caro de la Escuela Quinchamalí y Camila Riquelme de la Escuela Artística.** Concejo Municipal ratificó este martes a los ganadores de este año.

**E**ste martes el Concejo Municipal aprobó mediante votación los Premios Municipales de Arte 2024. En la categoría Adultos, resultaron ganadores Lorena Villablanca, en el área de las artes visuales; y Luis Contreras, desde la vereda de la literatura.

En tanto, en la categoría Estudiantes, resultaron ganadores los alumnos Francisco Caro de la Escuela Quinchamalí por su aporte a la artesanía; y Camila Riquelme, estudiante de la Escuela Artística Claudio Arrau por su trayectoria musical. Este año no corresponde entregar la Medalla Claudio Arrau sino hasta el 2025.

El director de Cultura de la Municipalidad de Chillán, Edgardo Venegas, dijo que la ceremonia de entrega de estos premios, que se otorgan desde 1952, será el lunes 23 de diciembre próximo.

## Trayectorias

Lorena Villablanca Esquivel nació en Chillán en 1969. Es licenciada en arte, mención Pintura de la Universidad Católica, además de licenciada en educación mención Artes Plásticas de la Universidad de Concepción.

Durante su larga trayectoria, ha recibido otras distinciones como Beca Amigos del Arte, Premio Pintura Municipalidad de Santiago y Becas Fondart, entre otros.

Ha participado en más de 60 exposiciones colectivas tanto en Chile como en Argentina, Francia, Alemania, España, Estados Unidos y Holanda. Ha desarrollado más de 20 exposiciones individuales y hoy es parte de varias colecciones a nivel nacional.

En tanto, Luis Contreras Jara, premiado en el área de la literatura, nació en 1953 en Santa Cruz y se



Lorena Villablanca es una de las ganadoras del Premio Municipal de Arte 2024 de Chillán.



Es un tremendo honor recibir este premio y una responsabilidad también por tantos otros escritores”.

**LUIS CONTRERAS JARA**  
ESCRITOR

trasladó muy pequeño a Quirihue. Es licenciado en Educación de la Universidad del Bío Bío y ha ejercido la docencia en distintas casas de estudio superior. Ha escrito varios libros, entre los que destacan “Desde el muro” “Tres poetas” y “Órbita de Francisco Contreras”, entre otros. Ha sido presidente regional de la Sociedad de Escritores de Chile  
“Emociona mucho entender que

está vivo el síntoma de la cultura literaria. Otorgar sostenidamente premios en diferentes disciplinas artísticas, entre ellos la literatura, es un muy buen suceso para nuestra civilización. Lo recibo de manera humilde, pero también con mucha esperanza de que la literatura en su latencia pueda intervenir en el modelo humano que queremos componer, mejorar. Para uno es un peso grande emular en cierta

medida lo que ha sido una tradición en lo literario, al menos, en donde hay grandes escritores en Ñuble, con éxitos que han trascendido nuestras fronteras. Situar entre esas personas no deja ser un gran desafío y un tremendo honor”, dijo Contreras a La Discusión una vez que ayer se enteró de la distinción que recibirá este lunes en una ceremonia en el Teatro Municipal.